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Na visão do economista Adriano Pires, que atua há mais de 30 anos na área de energia, o
atual modelo do setor elétrico brasileiro não é o mais adequado ao crescimento e
desenvolvimento econômico do Brasil e poderia ser substituído por outro mais apropriado à
atração de mais investimentos para o setor. A seu ver, como o país tem muitas possibilidades
energéticas, quanto mais diversificada for a matriz brasileira, menos perigo correremos de faltar
energia. “A gente tem que usar todas as formas de geração: a hidrelétrica, a solar, a eólica, o
gás natural, a biomassa e a nuclear também”, destacando que é preciso aumentar a geração
do gás natural na base do sistema elétrico brasileiro, para que essa fonte se torne uma espécie
de seguro contra a irregularidade das fontes intermitentes.
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